
Exmº. Sra. 
ERNA MULLER GOMES 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
Nova Laranjeiras – PR 
 
  

SOLICITAÇÃO 24/2015 
 
Solicita recuperação da estrada da Linha Benicio. 

 
 
 
    O Vereador subscritor da presente solicitação, de conformidade com suas 
prerrogativas previstas em Lei, vem perante Vossa Excelência, a fim de solicitar que após ouvido 
o Douto Plenário, seja enviado ofício ao Exm.º Sr. JOSÉ LINEU GOMES, Prefeito Municipal 
solicitando recuperação da estrada da Linha Benicio. 
 

JUSTIFICATIVA 
      Justifica o pedido, pois os moradores precisam retirar a produção leiteira e 
gado de corte, saliento ainda que nesta linha residem várias pessoas com problemas de saúde e 
necessitam sair sem aviso prévio e em dias de chuva o trafego fica impossibilitado. 
 

  Pelo atendimento do Pedido desde já agradeço.  
 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Nova Laranjeiras, em 27 de janeiro de 2015. 
 
 
 
 

 
_______________________________________ 

José Luiz Wittmann 
Vereador     

 
 


